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わたしたちはのじぎくクラブ兵庫の活動をサポートしています

・
活
動
事
例
発
表

・
兵
庫
県
か
ら
の
コ
メ
ン
ト

兵
庫
県
高
齢
者
の
集
い

成
功
事
例
を
共
有
し
、会
員
増
強
へ
の
学
び
に

成
功
事
例
を
共
有
し
、会
員
増
強
へ
の
学
び
に

活
動
事
例
発
表

県
老
連
で
は
、高
齢
者
の
集
い
に
合
わ

せ
、「
事
例
発
表
会
」
を
開
催
し
て
い

ま
す
。

こ
の
会
で
は
、県
下
そ
れ
ぞ
れ
の
地
域

や
各
ク
ラ
ブ
の
実
状
に
応
じ
な
が
ら
、老

人
ク
ラ
ブ
の
再
立
ち
上
げ
や
会
員
増
強

な
ど
に
つ
い
て
精
力
的
な
取
り
組
み
を
進

め
ら
れ
た
結
果
、顕
著
な
成
果
を
挙
げ

ら
れ
た
事
例
を
ご
発
表
い
た
だ
き
、会
員

の
皆
さ
ま
の
意
識
啓
発
・
情
報
共
有
に

努
め
て
い
ま
す
。

１
件
目
は
、太
子
町
老
連
原
池
老
人

ク
ラ
ブ
の
大
島
会
長
か
ら
、コ
ロ
ナ
禍
を

契
機
に
ク
ラ
ブ
活
動
が
自
粛
と
な
っ
た

老
人
ク
ラ
ブ
を
受
け
継
ぎ
、ご
自
身
の

身
体
の
状
況
を
克
服
し
な
が
ら
、力
強

く
老
人
ク
ラ
ブ
の
再
立
ち
上
げ
に
成
功

さ
れ
た
ご
報
告
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

２
件
目
は
、高
砂
市
米
田
町
老
人
ク

ラ
ブ
連
合
会
（
地
区
老
連
）
の
藤
井
会

長
か
ら
、会
員
増
に
向
け
た
様
々
な
取

り
組
み
に
つ
い
て
、熱
い
思
い
を
込
め
て

ご
報
告
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

と
り
わ
け
、多
く
の
会
員
か
ら
大
変
ご

好
評
を
い
た
だ
い
て
い
る
「
シ
ル
バ
ー
カ
ー

ド
（
市
老
連
が
発
行
す
る
優
待
カ
ー
ド
）」

を
活
用
し
な
が
ら
の
会
員
獲
得
に
つ
い
て

の
お
話
は
大
変
有
意
義
な
も
の
で
し
た
。

藤井会長藤井会長 大島会長大島会長

【太子町 原池老人クラブ大島会長の発表に対し】
１		クラブを復活することは大変エネルギーのいることであり、そのようななかで会長職を引き受けられたこと
は素晴らしいことである。

２	ご病気をされたなかで、会長を続けるにあたっては葛藤がおありだったと思う。
３		クラブの役員を続けることは大変だが、地域の方からお声がけいただくことが増えるなど、やりがいにも繋
がっていくのではないか。

４	皆さんも大変だなと思った時は、大島会長のことを思い出して各地域で頑張っていただけたらと思う。

【高砂市 米田町老人クラブ連合会藤井会長の発表に対し】
１	非常に活動を活発にされていると感じた。
２		非会員にも呼びかけて様々な活動に参加いただき、老人クラブの良さを知ってもらうことが、会員増に繋がっ
ているのではないか。

３		市連の取組みであるシルバーカードは、加入の大きなインセンティブになっていると思う。また、勧誘活
動は女性の方が得意だというお話もあった。

４	皆さんも地域に戻られたら、このような取組みをぜひ参考にしていただければと思う。

この２件の活動事例発表に対し、
出席された岡田福祉部長様から、次のコメントを頂戴致しました。


